

Aufklärung in Sachen Vermittler-Status



News Zeitungsrolle

© stockpics / Fotolia.com

Selbst Kunden, die sich für das Thema Versicherungsvermittlung einigermaßen interessieren, sind häufig unsicher in Bezug auf den konkreten Status ihres Vermittlers. Zu viele Paragraphen regeln die Rechte und Pflichten, zu viele Berufsbezeichnungen schwirren umher. Nun versucht die Süddeutsche Zeitung mit einem Artikel Ordnung in das Durcheinander zu bringen und stärkt damit Maklern den Rücken.

Den kompletten Artikel lesen Sie unter

<http://www.sueddeutsche.de/wirtschaft/versicherungen-passende-police-finden-1.2688172>